



体育館に響く扇ハーモニー

学校長 村越 新

12月2日(火)、3日(水)、二日間にわたる校内音楽会では、たいへんお世話になりました。予想を大きく上回る参観者に、本校一同、とても感謝しています。子供たちも嬉しかったようで、張り切って練習の成果を発揮しました。



プログラム

おうぎ学級

- 1 きよしこの夜 (トーンチャイム演奏)
- 2 しろくまのジェンカ (合奏)
- 3 メリーさんの羊 (リコーダー演奏)
- 4 聖者の行進 (リコーダー演奏)
- 5 天国と地獄 (紙を使った演奏)
- 6 命のオーケストラ (合唱)
- A1 聖者の行進 (保護者と紙演奏)
- A2 キセキ (保護者と合唱)

低学年

- 1 校歌 (全員合唱)
- 2 あおいそらにえをかこう (1年生合唱)
- 3 こいぬのマーチ (1年生合奏)
- 4 手のひらを太陽に (2年生合唱)
- 5 アイアイ (2年生合奏)
- 6 あわてんぼうのサンタクロース (全員合唱)



中学年

- 1 校歌 (全員合唱)
- 2 とどけよう このゆめを (3年生合唱)
- 3 エーデルワイス (3年生合奏)
- 4 勇気100% (3年生合唱)
- 5 パレード ホッホー (4年生合唱)
- 6 ごんぎつね (4年生合唱)
- 7 オーラリー (4年生合奏)
- 8 世界を旅する音楽室 (4年生合唱)



高学年

- | | | |
|---|--------|---------|
| 1 | 夢の世界を | (5年生合唱) |
| 2 | 失われた歌 | (5年生合唱) |
| 3 | 風になりたい | (5年生合唱) |
| 4 | ペガサス | (6年生合唱) |
| 5 | ひろい世界へ | (6年生合唱) |



子供たちが送ってくれた感想を紹介します。 (※カッコの数字は学年)

- ・はずかしくて、あまり楽しめなかった (1)
- ・急にサンタさんが出てきて、ビックリした。歌うのが、楽しかった。(2)
- ・とても楽しかった、見ているだけで、すごく感動した (2)
- ・音楽会が終わった後、悔いなく終われたのが幸いだと自分もみんなも同じはずだと思う。母は成長した姿を見てかっこよかった、と言っていた。父は今までの成果が今日発揮できていたね、と言っていた (3)
- ・みんなで楽しく歌えてすごく楽しかったし、勇気 100% をはつきり歌えて楽しかった！ (3)
- ・練習の時よりも声が出せたし、歌詞も間違えずに歌えて心を一つにして歌えたので来年の校内音楽会でも美しい歌声で頑張っておもうと思った (4)
- ・とてもいい歌になったのでよかった。3年生も、いい演奏ができていて、とてもいい音楽会になったと思う (4)
- ・私たちの曲では、間違えてしまったけど、一生懸命頑張ることができた。6年生の歌声を聴いて、さすが扇小のリーダーだなと実感した。そして、6年生を参考にして、きれいで正確な合唱を来年やるために、音楽の授業を真剣に取りみたいと思った。(5)
- ・今までの練習の成果を発揮できた。そしてみんなと息を合わせられてよかった。6年生の歌声、綺麗な歌声で歌っていてすごかった (5)
- ・親の前でこの曲を見せたのが初めてだったので、市内音楽会よりも緊張した。でも、その代わりにとても緊張感持って演奏することができて最高の校内音楽会にできた。(6)
- ・5年生も歌が上手だった。楽器も上手で、6年生だけど5年生に負けてしまうかな？と焦ったが、みんな声が出ていて、ペガサスは優しく力強く歌い、ひろい世界へは力強く歌えた。ペガサスを歌い始めた時、5年生がキョロキョロして顔を見合わせて、「え？え？上手くない？」みたいな顔をしていた。それが嬉しくて少し笑顔になってしまった。途中、先生が泣いているのに気づいて、ビックリしてしまっただが、最後まで歌えて良かった！ (6)